
 

 

 

 

 

「 地域みらい留学フェスタ 2019に参加してきました 」   校長 渡部 敏郎 

都道府県の枠を超えて、地域の学校に入学し充実した高校３年間を送ることを、「地域みらい留学」

と呼ばれるようになっています。元々、島根県がはじめた「しまね留学」の取り組みが昨年より全国

規模に拡がり、２年目となる今年は、北海道から沖縄まで２６道県５９の学校が、県外からの生徒募

集を合同で行っています。本校もその一校として、６月下旬、吉賀町役場支援室の皆さんとともに、

東京、大阪、名古屋、福岡の４大都市で学校説明を行ってきました。生徒募集にはもちろんですが、

全国に広く「吉賀」という地名を発信できる絶好の機会となっています。 

 

 

 田んぼの生き物調査が６月１５日（土）実施され、本校地域クラブのメンバーを中心とする１

９名がボランティアとして参加しました。当日は降雨の中、注連川の田んぼを舞台に行われまし

た。参加経験のある生徒も多く、事前準備をはじめとする公民館でのおにぎりづくり等、小学生

が楽しく調査できるよう手際よくサポートを行っていました。今後も継続してボランティアに参

加し、吉賀町に貢献していきます。 

◎参加者コメント                                              

昨年よりも参加人数が減っていましたが、県外や町外からの参加者もいました。子ども達の

目線となって、一緒に田んぼの生き物を捕ったり、探したりすることができてとても楽しかっ

たです。（２年 蓑方 琴音） 

 生き物を捕る活動は、とても楽しかったです。でも、ヒルに噛まれて血が止まらなかったの

で、少し焦りました。来年は晴れの中で活動したいです。（１年 赤松 一希） 

 

 

 

６月２１日（金）本校を会場に、第１部「講演」、第２部「環境と食を感じるブース」の２部構成で開催されました。 

【第１部】 

昨年に引き続き、食品ジャーナリストの安部司（あべつかさ）氏を講師にお迎えし、実験

を交えた講演をしていただきました。演題は「なにを食べたらいいの？～こどもたちと添加

物～」。大人の約２倍もの食品添加物を摂取していると言われる高校生。「“実験が面白か

った”で終わってほしくない、肉眼で見て、食品添加物がどれだけ含まれ、人体にどれだけ

悪影響を及ぼすかを考えてほしい」と安部氏は警鐘を鳴らしておられました。参加者全員が

目を輝かせる実験で、高校生だけでなく、大人も気づかされるこの上ない機会となりました。 

【第２部】 

吉賀町の食・環境を感じることのできる８団体のブースが用意されました。高津川で捕れた鮎など

の展示や吉賀町で栽培された有機野菜をふんだんに使用した試食などもあり、参加者全員が楽しみ、

味わいながら環境と食について考える良い機会となりました。 

 

 

 

 

７月３日（水）午後より、吉賀町人材確保・定着推進

協議会主催の「吉賀高校就職懇談会」が本校体育館で開

催され、地元企業・個人事業主（１１業種）が一堂に会

しました。個別ブースが設けられ、本校生徒は興味のあ

るブースに足を運ぶ中で「働く」ということについて学

び、各々の将来像を考えるとともに、町内の魅力を改め

て実感できる機会となりました。 

 このような機会を与えていただきました、町人材確保・定着推進協議会の皆様をはじめ、町内企業の方々、本当にあ

りがとうございました。 
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環境 × 食育フェア ２０１９ in吉高 
 

 

田 ん ぼ の 生 き 物 調 査 

 

集まれ！吉賀町の人材・未来の経営者 



プログラム 

１．学校紹介 

２．体験授業 

３．部活動体験参加 

 

 

７月３日（水）の生徒総会をもって生徒会執行部の役員交代が行われ、２年生を中心とした新役員が決定しました。

８月３０日～９月１日のよしか祭をはじめ、新役員が企画・運営する行事や諸活動にご期待ください。 

★令和元年度 新役員★ 

【生徒会長】野城 琢人 【副会長】武岡 梨緒 【総務】下野 翔輝 【書記】重岡 優菜 【会計】岡本 ひなた 

【文化・放送委員長】中村 舞 【体育委員長】藤田 寛一 【保健委員長】髙杉 奈々子 【図書委員長】椿 武士 

【新生徒会長新任の挨拶】２年 野城 琢人 

 今年度、生徒会長を務めさせていただくことになった野城琢人です。今年度の生徒会活動目標は

「高校生のための吉賀高校」です。これは高校生の思いや意見をもっと高校生活に生かそうという

意味です。これから頑張っていきますのでよろしくお願いします。 

【旧生徒会長退任の挨拶】３年 谷元 美月 

 生徒会長として活動させていただいたこの１年で、沢山の事を学ぶことができました。特に、リーダーの在り方や指

揮のとり方は、考えても難しく、きっと私は頼りない生徒会長だったと思います。それでも、私が自由奔放にやってこ

れたのは、執行部のメンバーをはじめとした生徒の皆さんのおかげです。共に協力して作り上げたよしか祭やオープン

スクールなどは、どれも楽しく、そのたびに成長を感じられました。充実した１年だったぶん、時の経過が早く感じら

れました。私が、当初思い描いていた活動は思い通りにいかず、ほとんど実現に至ることなく任期満了を迎えてしまい

ました。新生徒会執行部には、様々な困難に負けることなく、自分たちの理想の実現に向けて頑張ってほしいと思いま

す。１年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

【校内球技大会】７月８日（月）に校内球技大会が行われました。最後までボールを追う選手達の姿、

クラスの応援はもちろんのこと、学年の壁を越えて選手達を一生懸命に応援する生徒達の姿、そのどれも

が私たちの心を熱くさせてくれました。生徒達の皆さん、一日お疲れ様でした！そして、ありがとう！ 

＜試合結果＞ 男子バスケットボールの部  優勝 ３年生C  男子バレーボールの部  優勝 ３年生C 

       女子バスケットボールの部  優勝 ２年生A  女子バレーボールの部  優勝 ２年生A 

【益田地区総合体育大会】益田地区の各高等学校代表が対戦する益田地区高体連大会が７月１０日

（水）に益田市民体育館で行われ、吉賀高校代表として３０名が出場しました。男女バレーボールと男

女バスケットボールの４種目に出場し、男子バレーボールが優勝、女子バスケットボールが準優勝と

大健闘しました。互いに高め合いながら、力一杯プレーする姿が印象的でした。吉賀高校の団結力・存

在感を十分にアピールしてくれました。 

 

 

 

 ６月１７日（月）、吉賀町内中学３年生を対象に「体験入学」を開催

しました。町内３中学校より４９名をお迎えした当日は、右記プログラ

ムに取り組んで頂きました。新生徒会執行部（２年生）のメンバーを中

心とした企画に加え、高校での学びを肌で感じられる体験授業など、ご

参加いただいた皆様にとって実り多き機会となっていれば幸いです。来

春入学されますことを心よりお待ちしております。 

中高一貫教育だより（１学期の振り返り） 

 令和元年度が始まって、あっという間に１学期が終わりました。この間、中高一貫教育として吉賀高校と町内３中学校と

が連携し、国・数・英を中心とした授業交流、吉賀高校１日体験入学、合同職員会議など、様々な活動が行われました。そ

れぞれの場面で多くのご支援をいただいたことに心から感謝いたします。 

今後も、変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。 

●今年度の担当表 

教科 

中学校 
国 語 数 学 英 語 

柿 木 村 岡 市 本 貴 田 

吉 賀 岡 﨑 市 本 宮 川 

六日市 岡 﨑 勝 部 宮 川 
 

 

吉 賀 高 校 １ 日 体 験 入 学 
 

新 旧 生 徒 会 執 行 部 役 員 交 代 
 

球技大会・益田地区高体連大会  


